

2012年に伯国に来た外国人旅行者は総計5670万人で、2011年比4.5%増えたと2012年も力ト3日付エヌタード紙が報じた。今年は6月にサッカーのコンフェデレーショーンズ杯7月もカトリックの世界青年大会が行われ、旅行客が急増する。洲経済危機の影響がまだ残り、米国の景況回復も今一つという状況だ。

2012年に伯国に来た外国人旅行者は総計5670万人で、2011年比4.5%増えたと2012年もカトリックの世界青年大会が行われ、旅行客が急増する。洲経済危機の影響がまだ残り、米国の景況回復も今一つという状況だ。

2012年に伯国に来た外国人旅行者は総計5670万人で、2011年比4.5%増えたと2012年もカトリックの世界青年大会が行われ、旅行客が急増する。洲経済危機の影響がまだ残り、米国の景況回復も今一つという状況だ。

聖州は商用、リオは観光

コントラクト

ウジミナス

取締役会で新たな動き

Gフトウロが委任状争奪宣言 大株主CSNは参加せず

ウジミナスの取締役会は、3月27日、特別会議を招集。ニッポン・スチールUSAの伊倉信彦社長の辞任について協議した。

日本人取締役は交代へ

議に経営グループ以外が参画して影響力を行使する目的で、委任状争奪を宣言した。同社はウジミ

ナスの優先株を5・42%

総発行株式の2・7%

トウロは、投資家のリリ

オ・パリゾット氏の株式

3%を保有する。この宣

言は、ウジミナス自身が

公開した。

この委任状争奪戦でフ

ラジル銀行員年金ファンド

(Prev)は、既に

発行株式の5・87%

を保有する少数株主のブ

ラジル銀行員年金ファンド

も保有している。

ウジミナスの大株主で

オ・セルジオ・デ・ソウ

ザ・カルドーノ氏にも統

合を呼びかけている。總

会社にメンバーを送

り込んでいる。

ウジミナスの取締役

メンバーも投票により、

かつ、累積投票で選出さ

れる。この場合、候補人

名簿性による一括選出で

はなく、個別に投票する

ことになる。

この結果、候補人

は明記されていないが、

後任には、経営グループ

の新日鉄住金から、橋本

英二常務執行役員を指名

の上、4月16日に新た

な理事を選出するための

特別会議を招集した。

この措置は、現在の取

締役会メンバーが201

4年までの任期として累

積投票で選ばれたため

この場合、メンバー

を選出するための

の交代に際して、新たな

理事を選出するための

の交換に際して、新たな

理事を選出するための

眉は短め、素肌を生かす

春のトレンドメーク

嶋田ちあきさんが指導

【共同】化粧に自信がない、いつもワンパター、ノウハウが知りたい。そんな悩める女性に向け、この春の流行をおさえたメークのポイントは? メーケアップアーティスト嶋田ちあきさんの講座をのぞいた。



嶋田ちあきさん

「春にはやる洋服はブルーやグリーン、オレンジなどの原色が多いので、アイラインを強調し

た素肌を生かすヌードメークをしてみましょう」

東京・渋谷のスタジオ。メーク講座には、首都圏を中心に各地から0~60代の女性24人が参加した。嶋田さんがモデルを使ってお手本を見せながら「春の華やいだファッショニズムには、メークは目立ちすぎない方がいい」となどと説明。参加者は鏡に向かって自分でメークし、アドバイスをそれぞれ受ける。

洗顔後に化粧水と乳液

【共同】単純に「かわられる代表的なもの」と、「きもかわ」という言葉は2000年代以降に普及。しかし、現在の過剰に生々しい顔の「きもかわ」の基準で再評価できるものは、以前

00年代中盤からの「当

山口県水産研究センタ

タ内海研部(山口市)は、アサリの成長速

度を自然界に比べて約3

倍に速める養殖技術を開

発した。県内のアサリ漁獲量はピーク時の0・1

月、山口市秋穂西で遊休

池となつていて元クルマ

エビ養殖池約5千平方メートルに、約2ミリのアサリ稚貝300万個を放流した。アサリの餌と

結果、半年後の9月にはアサリが約2セントに成

長したのが確認された。

瀬戸内海でアサリが約2

%近くに落ち込んでおり、資源復活や増産の切

り札として期待されてい

る。発生させるため、植物用

の配合肥料約200キロ

を週1回池に投入。その

結果、半年後にはアサリ

が約2セントに成長するには通

り札として期待されてい

る。発生させるため、植物用

の配合肥料約200キロ

仙台空港が復興で活況

観光客呼び込みが課題

航空各社が仙台便を増強



多くの観光客らを乗せ、仙台空港に到着したLCC便

務の出張族が中心。旺盛な需要を狙い、航空各社が仙台便を増強している。今月20日には中堅のスカイマークが就航。仙台→札幌(毎日3往復)、仙台→福岡(毎日2往復)の2路線の運航を始める。東北初のLCC就航となつたピーチは西線を毎日2往復運航。9月には3往復に増やす。

大手では全日空が3月末、成田、伊丹、中部の3路線を増便。日航も伊丹線を1便増やし1日7往復にするなど競争が激化している。伊丹便などは時間帯によって満席往復となり、9月には6往復に増える。震災後

に低速する観光客の回復

が好調持続の鍵になりそ

うだ。宮城県空港臨空地域課によると、2012年の乗降客数は前年比5.5%減まで戻した。

現在の利用者は復興業

界で、多忙なビジネスマン

は直行できる空路を選ぶ人が多い。

課題は観光客の呼び込

みだ。東京電力福島第1原発事故の影響で東北

6県の観光客は依然とし

る。首都圏以外からは新

幹線だと乗り継ぎが必要

化しており、伊丹便など

は時間帯によって満席

往復にするなど競争が激

化している。伊丹便など

は時間帯によって満席

往復にするなど競争が激</p

過去最高の9万人を記録

初の2週連続「来年も」

他州、国外からも来場

県連日本祭りに次ぐ日本祭りを目指し、モジ文化体育協会(幸村ベドロ会長)が1・3、1・4、2・0、2・1日と2週間にわたり、「第28回モジ秋祭り」を盛大に開催した。1週目は雨で灯籠流しが延期されたが、2週目は好天にまれ、タウバテ、サントスなど聖州各地をはじめ、リオやパラナなど他州やアルゼンチン、パラグアイなど他国からも訪問者がおり、来場者数は過去最高の9万人を記録した。幸村会長は「今年は60台もの観光バスが来たし、外国人の客も増えてきた。モジ秋祭りの知名度が上がっている証拠」と盛況ぶりを喜んだ。

60台のバスが続々と

昨年までは一週末のみの開催だったが、会場



農産物会場は一杯に

付近の沿瀬がひどかつたことから、初めて2週連続の開催を試みた。幸村会長は「沿瀬も解消したし、来場者も増えて大成功」と語る。4日間で約2千人ほどのボランティアが運営に携わった。

幸村会長は「沿瀬も解消したし、来場者も増えた」と語る。4日間で約2千人ほどのボランティアが運営に携わった。

幸村会長は「沿瀬も解消したし、来場者も増えた」と語る。4日間で約2千人ほどのボランティアが運営に携わった。

り切れる人気ぶりだった

という。

600軒の農家が出品

した農産物会場で

は、2週目までもたない

野菜や花卉を取り替える

のに苦労したが、売れ行

きは上々。ブラジルから

野菜や花卉を取り替える

のに苦労したが、売れ行

350人の打ち手が熱演

フェスチバルも盛大に

聖南西和太鼓選手権

(山村敏明会長)

は4

大会兼フェスチバル

を開催した。同文協(金子

国榮会長)が協力した。

ビエダーデ、イタペチ

二ング、ソロカバなど聖

西地区から12

チームが参加し

午前中

は選手権大会が、午後か

らはフェスチバルが挙行

された。

前日の13日は、各

チームから3、4人の

リーダーが参加し

準備を手伝つた。当日は

約350人の打ち手と約

150人の観衆で賑わ

い。体育館は終日熱気に

包まれた。フェスチバル

膝、腰の痛みやO脚に

天津スポーツ

膝、腰の痛みやO脚に

高品質インソールを販売

プロ野球選手も愛用す

る高品質インソール販売

(靴の中敷き)を目的的

に、株式会社「天津ス

ポーツ」(滋賀県天津

市、1968年設立)か

ら宇川浩司取締役が来

た。

前日は「お

はい。今日は

おはい。

天津スポーツ

膝、腰の痛みやO脚に

の最後は、約30人の

リーダーによる熱演で幕

を閉じた。

JICAシアボラン

ティアの太鼓指導者、

蓑輪敏泰さんが審査員

位)、イビウーナ、5位)

カツポン、ボニーートB

ポン、ボニーートA、2位

オザスコ、3位)コロ

ニア、ピニヤールA、4

位)、イビウーナ、5位)

カツポン、ボニーートB

チビッコの部(11歳

まで)優勝)カツボ

ン、ボニーート、2位)コ

ロニア、ビニャール、3

位)オザスコ。(金子国榮会長通信)

の最後は、約30人の

リーダーによる熱演で幕

を閉じた。

JICAシアボラン

ティアの太鼓指導者、

蓑輪敏泰さんが審査員

位)、イビウーナ、5位)

カツポン、ボニーートB

ポン、ボニーートA、2位

オザスコ、3位)コロ

ニア、ピニヤールA、4

位)、イビウーナ、5位)

カツポン、ボニーートB

チビッコの部(11歳

まで)優勝)カツボ

ン、ボニーート、2位)コ

ロニア、ビニャール、3

位)オザスコ。(金子国榮会長通信)

の最後は、約30人の

リーダーによる熱演で幕

を閉じた。

聖南西和太鼓選手権

(山村敏明会長)

は4

大会兼フェスチバル

を開催した。同文協(金子

国榮会長)が協力した。

ビエダーデ、イタペチ

二ング、ソロカバなど聖

西地区から12

チームが参加し

午前中

は選手権大会が、午後か

らはフェスチバルが挙行

された。

前日の13日は、各

チームから3、4人の

リーダーが参加し

準備を手伝つた。当日は

約350人の打ち手と約

150人の観衆で賑わ

い。体育館は終日熱気に

包まれた。フェスチバル

膝、腰の痛みやO脚に

高品質インソールを販売

(靴の中敷き)を目的的

に、株式会社「天津ス

ポーツ」(滋賀県天津

市、1968年設立)か

ら宇川浩司取締役が来

た。

前日は「お

はい。今日は

おはい。

天津スポーツ

膝、腰の痛みやO脚に

高品質インソールを販売

(靴の中敷き)を目的的

に、株式会社「天津ス

ポーツ」(滋賀県天津

市、1968年設立)か

ら宇川浩司取締役が来

た。

前日は「お

はい。今日は

おはい。

天津スポーツ

膝、腰の痛みやO脚に

高品質インソールを販売

